



Syndicat des professeures et professeurs  
du Collège de Maisonneuve

Recommandation d'appui à la communauté Pessamit adoptée  
lors de l'assemblée générale du 4 mars 2025

Extrait conforme et certifié

*Considérant l'importance du caribou forestier comme espèce parapluie (si on la préserve on préserve toutes les autres espèces vivantes, y compris l'humain) sur les territoires de la Côte Nord.*

Le SPPCM affirme son soutien au combat que mènent les Innus de la communauté de Pessamit pour la création de l'ère protégée du Pipmuakan ayant pour but de protéger l'habitat de l'espèce menacée du caribou forestier.

*Considérant que le nouveau régime forestier du Québec donne préséance aux « besoins » des compagnies forestières et est dénoncé par les leaders des communautés autochtones et l'APNQL.*

Le SPPCM dénonce le nouveau régime forestier promu par le gouvernement de la Coalition Avenir Québec (CAQ).

Chantal Lamarre  
Adjointe administrative  
Syndicat des professeures et professeurs du Collège de Maisonneuve